
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 
 

REQUERIMENTO Nº 067 /2023 

 

 

 
Senhores Vereadores, 
 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando 

desse Executivo, informar: 

 

 

 Qual o prazo para sanar os problemas da tubulação e 

falta de distribuição de água no bairro Florianópolis? 
 

JUSTIFICATIVA 
 

 

Sabido que foi construída uma nova ETA com o intuito da melhora 

imediata da distribuição de água, entretanto, não é o que vem ocorrendo.  

O bairro Florianópolis tem sofrido com a falta d'água diariamente 

restando aos moradores prejudicados que por diversas vezes ficam sem água até 

mesmo para beber.  

Já foram realizados diversos reparos no bairro, contudo, sem 

solução. Por esse fato, essa vereadora tem recebido inúmeras reclamações sobre 

qual medida será tomada para resolução do problema da falta d'água. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido 

pelo Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 15 de fevereiro de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 28 de fevereiro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 01 de março de 2023. 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

 
 


